



## Ausschnitt aus der SWP vom 24.03.2015:

Schülerin: Camilla de Secondi, Kl. 9

### Jugend musiziert: Viele Preise beim Landesfinale

Sehr erfolgreich haben die Talente aus Ulm und dem Alb-Donau-Kreis beim Landeswettbewerb von „Jugend musiziert“ in Mannheim abgeschnitten. Zahlreiche Teilnehmer qualifizierten sich zudem für das Bundesfinale an Pfingsten in Hamburg. Die Höchstpunktzahl 25 erreichten Laura Kuhn aus Ehingen (Euphonium), Dario Glanz aus Dietenheim (Posaune) sowie die Ulmer Malte Höfig (Gitarre), Viktoria Kassel (Oboe) und das Duo Lukas Hochscheidt (Klarinette) und Frank Bitter (Klavier).

1. Preise (mindestens 23 Punkte) holten in der Kategorie „Blechbläser solo“ Johannes Schlecker (Horn, Emerkingen, 24), Hannah Sühling (Trompete, Langenau, 23), Severin Höß (Horn, Ulm, 23), Clemens Garmatter (Trompete, Neenstetten, 23), Julian Garhöfer (Posaune, Lonsee, 23) und Christoph Böllinger (Euphonium, Öpfingen, 23). Bei den Holzbläsern: Camilla de Secondi (Klarinette, Ulm, 24), Svenja Kißmer (Saxophon, Ulm, 24), Anne Hoerder (Querflöte, Langenau, 24), Tom Lukas Killus (Querflöte, Laihingen, 23), Helene Brielmaier (Querflöte, Ulm, 23) und Hanna Zielke (Querflöte, Schelklingen, 23). In der Kategorie „Klavier und ein Streichinstrument“ erreichten jeweils 24 Punkte: Benjamin Friesinger und Johann Blakytny (Blaustein) sowie Luca Pfeifer (Ulm) und Madita Oser (Burgrieden). Jeweils 23 Punkte erspielten auch die Gitarristen Heike-Franziska Obreja und Daniel Nezamabadi aus Ulm. jük